

Des débuts encourageants pour cette association humanitaire

EQUIPAGE CŒUR DU VAR A LE VENT EN POUPE !

Cette structure a vu officiellement le jour le 4 avril 2023, date de la publication de son existence au Journal Officiel. Son objet est de proposer des activités collectives aux jeunes de la région du Var, à partir de 15 ans, qu'elles soient sportives ou culturelles ; au travers de celles-ci, le but est de leur inculquer les principes de base de saines relations humaines.

Cette association déclarée, soumise à la loi du 1^{er} juillet 1901, est domiciliée à Besse-sur-Issole mais rayonne sur l'ensemble du Var. Sa Présidente, fraîchement reconduite à ce poste, est une religieuse, Mathilde ROCOFFORT, dite « Sœur Mathilde des Cœurs Unis ».

Précisons toutefois qu'il s'agit d'une association laïque qui ne tient pas compte d'une quelconque pratique culturelle de ses membres. Ces derniers, au nombre de 90 déjà, ont donc été invités à participer le 15 décembre dernier à leur seconde assemblée générale (la première était constitutive), soit en présentiel à Besse-sur-Issole, soit en virtuel avec les moyens désormais bien connus de visioconférence.

Une occasion de faire le point sur les nombreuses activités déployées depuis avril : journées « cohésion » (patinoire, visites), week-ends maritimes (sorties en voilier), régates, séminaires... La quinzaine de skippers bénévoles (dont des chevronnés ayant réalisé le tour du monde en voilier) ont été chaleureusement remerciés pour avoir mis leur savoir-faire et leurs magnifiques bateaux à la disposition des jeunes apprentis marins.



Côté trésorerie, cette nouvelle structure n'est pas mal non plus, ayant bénéficié de nombreux dons. Elle a l'espoir de les voir bientôt décuplés grâce à la reconnaissance de son intérêt général, demandée à la Direction des Finances Publiques (cela permettrait aux donateurs et mécènes de déduire fiscalement une large part de leur contribution).

La communication n'est pas restée inactive, loin s'en faut, avec :

- la création d'un Site Internet <https://www.equipagecoeurduvar.org>
- un compte HelloAsso <https://www.helloasso.com/associations/equipage-coeur-du-var>
- un compte Facebook <https://www.facebook.com/equipagecoeurduvar83>
- un compte Instagram <https://www.instagram.com/equipagecoeurduvar83>
- une chaîne YouTube <https://www.youtube.com/@EquipageCoeurduVar>
- un compte Google Photos <https://photos.google.com/>

Enfin, l'association se réjouit des relations nouées en peu de temps avec de nombreuses institutions et personnalités qui suivent d'un œil bienveillant sa bonne marche, pour n'en citer que quelques-unes :

Mgr Dominique REY, Evêque du Diocèse Fréjus-Toulon,
Monsieur Éric COLLIN, Maire de Besse-sur-Issole,
La Société Paul RICARD et les Îles des Embiez,
L'Association CASTEL-MAUBOUSSIN,
L'Association HOZANA.

EQUIPAGE CŒUR DU VAR fêtera, en leur présence et celle aussi, bien sûr, de ses membres et sympathisants, son premier anniversaire au printemps prochain, certainement à Besse-sur-Issole. Un événement à n'en pas douter !



Association déclarée, régie par la loi du 1^{er} juillet 1901

Numéro RNA W833008917

N° SIRET 924 165 996 00019

11, Place Noël Blache 83890 Besse-sur-Issole

equipagecoeurduvar@gmail.com 06 95 38 80 42